

Antrag des Abgeordneten Siegfried Tittmann (parteilos)

Jugendliche Kriminelle nach Erwachsenenstrafrecht verurteilen!

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Der Bremer Senat wird aufgefordert, Initiativen für eine deutlich härtere Bestrafung jugendlicher Gewalt- und Intensivtäter zu ergreifen. Analog zur Senkung des Wahlrechts (als erstes Bundesland will Bremen 16-Jährige den nächsten Landtag mitwählen lassen) sollte auch die Schwelle für Strafmaßnahmen nach Erwachsenenstrafrecht auf 16 Jahre herabgesetzt werden.

Ausweislich diverser Untersuchungen, wonach jugendliche Gewalttäter zu milde bestraft werden, ist es zwingend geboten, die Repression gegen die erschreckend anschwellende Jugendkriminalität deutlich zu verstärken.

Siegfried Tittmann (parteilos)